

Finanzspritze für Förderverein des Freibads

Sonnige Aus-sichten für das Freibad **Hailing**: Der Förderverein durfte sich über eine Spende in Höhe von 500 Euro freuen, die von Franz Urlberger, Kundenberater der Raiffeisenbank Straubing, übergeben wurde.

Ludwig Reichl und Christian

Kellner, erster und zweiter Vorstand des Fördervereins Freibad Hailing, freuten sich über die Spende der Raiffeisenbank. „Diese Unterstützung ermöglicht es uns, die Renovierungsarbeiten zu finanzieren. Mit den Mitteln können wir den Umkleiden und Sanitärbereichen wieder ein frisches Aussehen verleihen“, erklärten sie. Franz Urlberger betonte bei der Übergabe, dass die Raiffeisenbank Straubing aus Überzeugung hinter der Unterstützung solcher Projekte stehe: „Es ist uns ein Anliegen, lokale Einrich-



tungen zu fördern und zu unterstützen. Das Freibad Hailing ist ein wichtiger Ort für Erholung und Freizeit in unserer Region, und wir freuen uns, einen Beitrag zu seiner Sanierung leisten zu können.“ Die Spendenmittel stammen aus den Erträgen des Gewinnsparens. – Bild: (von rechts) Franz Urlberger, Kundenberater der Raiffeisenbank Straubing, Ludwig Reichl, 1. Vorstand des Freibad Hailing Fördervereins, Christian Kellner, 2. Vorstand des Freibad Hailing Fördervereins. Foto: Susanna Beck/Raiffeisenbank